

GROUPE ALTERNATIVE DIGNE LES BAINS

Le Déclin,

Le départ de l'administration diocésaine de DIGNE les BAINS sonne comme un glas pour notre ville. L'évêque sera présent pour les cérémonies, le reste du temps il sera à Peyruis, Il s'est déjà adapté au territoire de l'agglomération. De fil en aiguille notre bassin d'activité se vide de son essence qui est celle d'un chef-lieu départemental. Les trottoirs du boulevard Gassendi sont occupés à longueur de journées par les mendiants, ce qui rend peu engageant les touristes à la flânerie et à se rendre dans les boutiques. D'ailleurs plus d'une douzaine de commerces est à vendre dans le centre ville. Les appartements sont difficiles à louer. Même les technico-commerciaux ne viennent plus prendre les commandes. La ville se dépeuple et pourtant il est de plus en plus difficile d'y venir. Cette fameuse 2X2 voies verra-t-elle enfin le jour ? On peut toujours espérer un miracle ! Pour nous sauver, il faudrait quelques investisseurs et leurs dérouler le « tapis rouge » en leurs proposant l'exploitation et l'aménagement touristique de notre territoire, les thermes, le géopark... en cessant de « taper » dans les fonds publics, mais pour cela il faut une volonté ! Il faut un projet !

Christian BARBERO - Emiile BEC-ALBANESE – Francis BALANDRIS